

**frühstart**

Deutsch und interkulturelle  
Bildung im Kindergarten



Ev. Kirchengemeinde Aßlar



**Stadt Aßlar**  
DER MAGISTRAT



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern,

im Namen der *frühstart* Kitas in Aßlar und des Ausländerbeirats der Stadt Aßlar laden wir Sie recht herzlich ein zum:

**Interkulturellen Abend der Begegnung zum Thema  
„Ramadan“ –  
mit den Gebräuchen, Traditionen und der Frage:  
„Warum feiern die Muslime Ramadan?“  
sowie einem gemeinsamen Fastenbrechen  
am 06.03.2025 um 17.00 Uhr  
im großen Saal im  
Evangelischen Gemeindehaus,  
Oberstraße 8b, 35614 Aßlar**

Wir freuen uns, dass wir nach der langen Corona-Pause wieder einen „Interkulturellen Abend“ feiern können. Wir geben hier Raum für ein Beisammensein, in dem sich Menschen unterschiedlichster Kulturen, Religionen und Konfessionen interessiert einander begegnen können, sich austauschen und mit Freude voneinander lernen können.

Wir setzen damit ein positives Zeichen, für einen respektvollen und dialogbereiten Umgang von Christen, Muslimen und Andersgläubigen, – nicht nur in unserer Stadt Aßlar.

Wir freuen uns über Ihren Besuch!

**Die Mitarbeiterinnen der *frühstart* Kitas Aßlar,  
Eltern und *frühstart* Elternbegleiterinnen,  
die Kontakt und Beratungsstelle Aßlar,  
die Ev. Kirchengemeinde Aßlar  
sowie der Ausländerbeirat der Stadt Aßlar**